

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Objet : Invitation du maire de Cornwall aux nouveaux arrivants

Cornwall (Ontario), le 13 août 2025 – Le maire de Cornwall, Justin Towndale, et la Communauté francophone accueillante de Cornwall, en collaboration avec la municipalité, ont le plaisir d'inviter chaleureusement tous les nouveaux arrivants francophones et francophiles de la ville à une soirée d'accueil conviviale qui se tiendra le vendredi 5 septembre 2025, de 17 h à 21 h, au Centre Charles-Émile-Claude (146b, avenue Chevrier, salle 126).

Cet événement vise à offrir un moment privilégié de rencontre, de découverte et de partage, où les nouveaux arrivants auront l'occasion de créer des liens avec la communauté locale, d'échanger avec des acteurs du milieu et de découvrir les ressources disponibles pour les accompagner dans leur intégration.

« Cornwall est une ville fière de son ouverture et de sa diversité. Nous voulons que chaque nouveau résident se sente rapidement chez lui et soutenu dans son parcours. Cette soirée sera l'occasion de célébrer ensemble la richesse culturelle qui fait la force de notre communauté », souligne le maire Justin Towndale.

Depuis son adhésion au réseau des Communautés francophones accueillantes en août 2024, Cornwall s'est engagée à mettre en œuvre un plan d'action inclusif et structuré, afin de favoriser un accueil bienveillant et d'accompagner concrètement les nouveaux arrivants dans leur intégration et leur épanouissement.

Détails de l'événement :

- Date : Vendredi 5 septembre 2025
- Heure : 17 h à 21 h • Endroit : Centre Charles-Émile-Claude, 146b avenue Chevrier, salle 126
- Un repas sera offert sur place

La Ville de Cornwall, la communauté francophone accueillante de Cornwall, et leurs partenaires seront ravis de vous accueillir pour partager ce moment rassembleur, empreint de solidarité et de fierté collective, qui reflète la vitalité de la francophonie locale.

— 30 —

Pour information :

Benjamin Mulaji Mukadi - coordinationcfa@acfosdg.ca - 613-662-5560

Coordonnateur –

Communauté francophone accueillante de Cornwall

Financé par :

Funded by:



PRESS RELEASE

Mayor of Cornwall's Invitation to Newcomers

Cornwall (Ontario), August 13, 2025 – The Mayor of Cornwall, Justin Towndale, together with Cornwall's Welcoming Francophone Community, in collaboration with the City of Cornwall, is pleased to warmly invite all newly arrived francophone and francophile residents of the city to a friendly Welcome Evening on Friday, September 5, 2025, from 5:00 p.m. to 9:00 p.m., at the Centre Charles-Émile-Claude (146b Chevrier Avenue, Room 126).

This event is designed to provide a special moment of connection, discovery, and sharing, where newcomers will have the opportunity to meet local community members, connect with service providers, and discover resources available to support them in their integration journey.

"Cornwall is a city that takes pride in its openness and diversity. We want every new resident to feel at home and supported as they build their future here. This evening will be a chance to celebrate together the cultural richness that makes our community strong," said Mayor Justin Towndale.

Since joining the Welcoming Francophone Communities Network in August 2024, Cornwall has been committed to implementing an inclusive and structured action plan, ensuring a welcoming environment and providing concrete support to help newcomers integrate and thrive.

Event Details:

- Date: Friday, September 5, 2025
- Time: 5:00 p.m. – 9:00 p.m.
- Location: Centre Charles-Émile-Claude, 146b Chevrier Avenue, Room 126
- Dinner will be provided

The City of Cornwall and its partners look forward to welcoming you to this community gathering — a moment of solidarity and pride that reflects the vitality of the local francophone community.

— 30 —

For more information: Benjamin Mulaji Mukadi
Coordinator
Cornwall's Welcoming Francophone Community
coordinationcfa@acfosdg.ca
613-662-5560